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   Goya Ciudad

EXPO TATTOO: UN FIN DE SEMANA LLENO DE TATUAJES, 
MÚSICA Y SORPRESAS EN COSTA SURUBÍ
 Tatuadores de diferentes lugares del país se reunirán para mostrar su arte y competir por 18 
premios. Serán dos jornadas para disfrutar de música, sorpresas y actividades artísticas en 
un espacio dedicado a los jóvenes. Es una gran oportunidad única de vivir la experiencia de 
Expo Tattoo en Costa Surubí.
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29 de Mayo

Día del Ejército Argentino, establecido por Decreto del Poder Ejecutivo Nacional Nº 10.296
1875: Nace Jorge Newbery
1932: Muere el tanguero Pascual Contursi
1959: Nace el historiador Felipe Pigna
1969: Tiene lugar el Cordobazo
1970: La organización guerrillera Montoneros secuestra al general Pedro Eugenio Aramburu.
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EXPO TATTOO:  UN FIN  DE SEMANA LLENO DE
TATUAJES,  MÚSICA  Y  SORPRESAS  EN  COSTA
SURUBÍ
 Tatuadores de diferentes lugares del país se reunirán para mostrar su arte y
competir  por  18  premios.  Serán  dos  jornadas  para  disfrutar  de  música,
sorpresas y actividades artísticas en un espacio dedicado a los jóvenes. Es
una gran oportunidad única de vivir la experiencia de Expo Tattoo en Costa
Surubí.

María  Eugenia  Salazar  habló  del
nuevo evento de Expo Tattoo que se
realizará el  fin de semana en Costa
Surubí con el acompañamiento de la
Dirección  de  Juventud  de  la
Municipalidad.  En  declaraciones  a
Radio  Ciudad,  la  organizadora  dio
detalles:

"Vamos por nuestra tercera edición y
no hubiese  imaginado la  aceptación
que está teniendo, la popularidad que
ha  ganado  tan  rápido  en  la  ciudad.
Será este fin de semana, el 1 y 2 de
junio, en el predio Costa Surubí”, dijo
Salazar.

“Lo  realizaremos  en  el  galpón  de
Costa Surubí,  lo cual nos resguarda
del  clima.  En  cuanto  a  los  tatuajes,
cada  persona  elige  su  diseño  y
coordina  con  el  tatuador  el  tamaño,
los colores, etc. Habrá 18 premios”.

Vendrán  tatuadores  de  diferentes
lugares  del  país  y  también
aficionados.  Se  congregarán  el
sábado 1 y domingo 2 de junio en el
predio Costa Surubí de Goya. Allí se
llevará a cabo la tercera edición de la
Expo  Tattoo,  que  tendrá  como
protagonista  al  yacaré.  Este  evento
es  de  entrada  libre  y  gratuita,  y

contará  con  tatuajes,  música  y
sorpresas  destinados  a  los  jóvenes.
El  1  de  junio  comenzará  a  las  14
horas y el 2 desde las 9. Habrá una
premiación en cada jornada.

 CRONOGRAMA DE ACTIVIDADES:

Salazar comentó que “los tatuadores
tendrán la posibilidad de comenzar a
trabajar temprano ambos días, ya que
algunos tatuajes pueden llevar hasta
10 horas seguidas de trabajo. Por lo
tanto, brindaremos atención al público
con  tiempo.  Las  actividades
comenzarán  al  mediodía  para  que
puedan  pasar  la  tarde  y  la  noche.
Habrá un show de cuerdas a cargo
de  un  tatuador  de  Resistencia  que
vendrá a mostrar su acto”.

“El  domingo  realizaremos  la
premiación  general  y  también
tendremos un  espacio  artístico  para
los niños, donde podrán participar en
actividades artísticas. Además, habrá
emprendedores  locales,  artesanos  y
diversas  actividades,  así  como  una
muestra  artística  de  expositores.
Algunos  representantes  de  Tinta
Town  también  estarán  presentes”,
precisó.

Se solicita la donación de frazadas o
mantas. Salazar dijo: "Vamos a recibir
donaciones para luego entregarlas a
las  personas  que  las  necesiten.  Si
están  en  buen  estado  o  incluso  si
necesitan  alguna  pequeña
reparación, podemos arreglarlas".

"Vienen  tatuadores  de  Salta,  Jujuy,
Buenos Aires y Entre Ríos. El señor
Gastón Coronel oficiará de jurado, y
es  un  lujo  que  nos  damos.
Esperamos  que  sea  la  primera  de
muchas veces que pueda venir y que
se  sumen  artistas  internacionales
todos  los  años.  Aunque  los
tatuadores ya conocen los requisitos,
es importante explicar al público que 
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se  evalúa  y  qué  se  solicita  al
presentar el lienzo. De esta manera,
evitamos  que  se  sientan
decepcionados  si  tienen  un  buen
tatuaje pero el jurado no lo considera 
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de la  misma manera.  Es importante
que  conozcan  los  requisitos  y
condiciones  para  ser  evaluados",
señaló.

TRANSFORMANDO REALIDADES: B° SAN MARTÍN
FESTEJA  LA  INAUGURACIÓN  DE  LA  CALLE
HUAQUI
 El barrio San Martín celebra este jueves, a las 20 horas,  la inauguración de
la calle Huaqui, resultado del esfuerzo y colaboración de todos sus vecinos.
Esta obra forma parte del  proyecto de asfaltado completo del  barrio,  que
avanza gracias al compromiso de la comunidad.

El

barrio San Martín se vestirá de fiesta
para  celebrar  la  inauguración  de  la
calle  Huaqui,  un  hito  que  marca  el
avance  del  proyecto  de  asfaltado
completo  de  la  zona.  Juan  Bello,
presidente  del  Consejo  Vecinal,
destacó  el  trabajo  en  equipo  y  el
compromiso de los vecinos que, con
esfuerzo  y  sacrificio,  lograron
concretar  esta importante mejora en
la infraestructura del  barrio.  La calle
Huaqui  se  convierte  así  en  un
símbolo  de  superación  y  unidad,
reflejando  el  espíritu  de  una
comunidad que no se detiene ante los
desafíos.

El presidente del Consejo Vecinal del
barrio San Martín,  Juan Bello, habló
sobre  la  inauguración  de  la  calle
Huaqui,  realizada  a  través  del
programa Mita  y  Mita.  El  evento  se
llevará  a  cabo  a  las  20  horas.  El
vecino  expresó  su  alegría  y
satisfacción por el deber cumplido.

En  declaraciones  a  Radio  Ciudad,
dijo: “Es una alegría hermosa porque

ya estamos terminando el asfalto de
todo  el  barrio.  Esto  se  logró  con  la
colaboración  de  todos  los  vecinos.
Este  jueves  se  realizará  la
inauguración de la calle. Actualmente,
estamos  trabajando  en  la
continuación  del  asfalto  de  la  calle
Catamarca,  lo  que  nos  permitirá
avanzar  hacia  el  asfaltado completo
del  barrio.  Estamos en la parte final
del  barrio  y  con  eso  terminaremos
todo el  asfalto  del  barrio,  gracias  al
esfuerzo  de  todos  los  vecinos  y  al
sacrificio de los frentistas. Es un logro
conjunto”.

“El barrio era pequeño, con solo 37
casas,  y  ahora  el  asfalto  está
terminado gracias al esfuerzo de toda
la  gente.  Nos  queda  una  peatonal
dentro  del  barrio.  Aunque  el  barrio
sea  pequeño,  ha  sido  un  desafío
arreglarlo  por  completo.  Hablando
con  los  vecinos,  conseguimos  lo
necesario para ir mejorando el barrio,
especialmente  en  el  lado  del  barrio
Belgrano,  donde  nos  unimos.
Comenzamos haciendo empanadas y
luego organizamos tómbolas,  en las
que cada vecino aportaba algo para
la  canasta.  La  recaudación  se
utilizaba  para  comprar  bolsas  de
cemento.  Realizamos  un  bingo  y
tuvimos muy buenas ventas. El dinero
recaudado  se  utilizaba
inmediatamente  para  pagar  las
bolsas  de  cemento,  sin
especulaciones.  Así  es  como
conseguimos  todo.  Son  esfuerzos
que se hacen y quiero agradecer al
barrio por la forma en que trabajamos
juntos”.
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Invitan a nuevos talleres de oficios:

MUNICIPIO  CONTINÚA EL  ACOMPAÑAMIENTO A
EMPRENDEDORES  CON  CAPACITACIONES  Y
ENTREGA DE MICROCRÉDITOS
La  Directora  de  Promoción  Social,  Mercedes  Pintos  hizo  referencia  al
acompañamiento  a  los  emprendedores  de  Goya,  con  la  entrega  de
herramientas e insumos para cada proyecto de negocio y la gestión para la
creación de nuevos talleres de oficios barriales.

La  Directora  sostuvo  que  desde  su
oficina  se  han  creado  talleres:  de
Auxiliar  en  Podología,  Mecánica  de
Motos,  Intervención  en  Textil,
Confección  de  Alpargatas  con
material reciclado, taller de Zumba en
barrio  Esperanza,  Esmaltado  de
uñas,  Reciclado  y  Confección  de
ropas.

“Realmente se ha tenido muy buena
convocatoria  en  todos  los  talleres
propuestos  y  la  gente  que  lo  toma
con responsabilidad, con el 80 % de
asistencia teórico práctico y la última
semana se evalúan los conocimientos
que  fueron  adquiriendo  durante  tres
meses o más” dijo.

MICROCRÉDITOS

La funcionaria destacó el aporte de la
municipalidad de Goya, a través de la
Caja  Municipal  de  Préstamos,  para
darle  las  herramientas  al
emprendedor para iniciar un negocio.

“Pasamos  los  400  microcréditos
entregados,  tanto  de  la  partida
presupuestaria  que  destina  el
municipio como el fondo rotatorio que
es  la  plata  que  devuelven  los
beneficiarios, a través de su cuota y
que  posibilita  seguir  financiando  a
otros negocios” enfatizó.

“Semana  a  semana  se  visita  a
nuevos aspirantes  a  lograr  tener  un
microcrédito, se mandaron 27 nuevas
visitas  a  evaluar,  así  que  pronto
tendremos nuevos beneficiarios”.

Cabe señalar que luego de entregado
el microcrédito, el municipio continuó
con  asistencia  técnica  a  través  del
Club  del  Emprendedor  y  tareas  de
control  para  revisar  que  el
emprendimiento siga lineamientos de
viabilidad, bromatológicos, sanitario y
social  y  no  se  desperdicie  esa
herramienta.

ÚLTIMO  TALLER  “POTENCIA  TU
EMPRENDIMIENTO”

En  la  última  parte  de  la  nota,  la
directora de Promoción Social invitó a
los  emprendedores  al  3er  y  último
Taller:  "Potencia  Tu
Emprendimiento",  de carácter libre y
gratuito  para  este  sector  de  la
economía  social.  Las  dos  primeras
citas  se  llevaron  a  cabo  en  el  club
Huracán.  Si  bien  todavía  no  está
definida la fecha, Pintos adelantó que
en  los  próximos  días  se  dará  a
conocer la fecha de este curso, que
además  de  brindar  capacitación  en
marketing y negocios sirve para hacer
un  empadronamiento  de  los
emprendedores  locales  y  asentarlos
en una base de datos.
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VÍCTOR  ROJAS  BRINDA  CAPACITACIÓN  Y
FORMACIÓN ARBITRAL  EN  EL  CLUB HURACÁN
DE GOYA
 Este jueves 30 de mayo a partir de las 15.30 horas, el Club Huracán de Goya
será  el  escenario  de  una  importante Capacitación y Formación Arbitral,
dirigida por el árbitro Nacional Víctor Rojas. Este evento cuenta con el apoyo
de la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Goya y está destinado a
árbitros, jugadores de fútbol,  profesores de educación física, dirigentes y
periodistas.

En  una  entrevista  telefónica  con
Radio  Ciudad  88.3,  Víctor  Rojas
compartió  detalles  sobre  esta
iniciativa.  “Quiero agradecer  a todos
los  que  hacen  posible  esta
capacitación,  gestionada  desde  la
Secretaría de Deporte de la provincia
a  través  de  un  programa que  inició
hace  varios  años.  El  deporte  en  el
interior  necesita  apoyo,  no  solo  en
diversas  disciplinas,  sino
especialmente  en  el  fútbol  y  la
formación arbitral. Este programa no
sólo capacita, sino que también forma
a  la  persona  en  su  totalidad.  Los
municipios interesados deben solicitar
conjuntamente  esta  formación,  que
ha demostrado ser  exitosa en estos
cuatro  años  de  implementación”,
explicó el árbitro nacional.

Este  programa ha sido  diseñado no
solo  para  mejorar  las  habilidades
técnicas de los árbitros, sino también
para  proporcionar  una  formación
integral  que abarca aspectos  éticos,
psicológicos y físicos. La capacitación
incluye módulos específicos sobre las
actualizaciones  y  modificaciones  del
reglamento  2024-2025,  análisis  de
videos, disputas, tácticas, y el trabajo
en equipo dentro del campo de juego.
Además,  se  llevarán  a  cabo

simulaciones  prácticas  en  el  campo
de juego para reforzar el aprendizaje.

Víctor Rojas Aguirre, árbitro nacional
con  una  destacada  carrera,  ha  sido
convocado  en  múltiples  ocasiones
para  perfeccionarse en el  predio  de
Ezeiza.  “Soy  árbitro  nacional  y  de
AFA desde  hace  20 años.  Además,
soy  instructor  nacional  por  la  IAF  y
director de formación arbitral en AFA.
Mi  objetivo  es  transmitir  toda  la
experiencia y conocimiento adquirido
en AFA, la máxima entidad del fútbol
argentino”, señaló Rojas.

Con una trayectoria de dos décadas
en  el  arbitraje,  Rojas  ha  acumulado
una  vasta  experiencia  que  ahora
comparte  con  los  participantes  de
estas  capacitaciones.  Su  formación
incluye estudios y entrenamientos en
el exterior, y ha participado en cursos
de  FIFA  en  Paraguay.  Esta  riqueza
de conocimientos y experiencias es lo
que  Rojas  busca  transmitir  a  los
nuevos  árbitros  y  a  aquellos
interesados en comprender mejor las
complejidades del arbitraje.

Víctor  Rojas  subrayó  que  esta
formación es integral  y  abierta  a un
amplio  espectro  de  participantes.
“Aunque  es  un  curso  arbitral,  está
dirigido  también  a  entrenadores  de
distintas  categorías,  directivos  de
clubes,  estudiantes  y  profesores  de
educación  física,  y  periodistas.  Es
una  oportunidad  para  que  todos
comprendan  y  aprendan  sobre  las
actualizaciones  y  modificaciones  del
reglamento  2024-2025,  análisis  de
videos, disputas, tácticas, y el trabajo
en  equipo  dentro  del  campo  de
juego”, añadió.

El  árbitro  destacó  la  importancia  de
esta formación en una profesión que,
aunque poco demandada,  es crucial
para el deporte. “Ser árbitro tiene una
salida laboral directa. En muchas 
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localidades  faltan  árbitros,  como  en
La Cruz y Santo Tomé, donde recién
ahora  están  comenzando  a  tener
árbitros. Es fundamental que las ligas
afiliadas a AFA completen su tabla de
méritos”, enfatizó.

IMPORTANCIA  DEL  ARBITRAJE
FEMENINO

Rojas  también  destacó  el  rol
creciente  de  las  mujeres  en  el
arbitraje. “Es crucial que las mujeres
se integren en esta profesión. Hoy en
día, el fútbol femenino y mixto está en
auge,  y  tenemos  árbitras  a  nivel
nacional. Es importante romper con la
idea  de  que  el  fútbol  es  solo  para
hombres”, afirmó.

Este  llamado  a  la  participación
femenina  es  parte  de  un  esfuerzo
más  amplio  para  promover  la
igualdad de género en el deporte. La
inclusión de mujeres en el arbitraje no
solo  enriquece  el  deporte,  sino  que
también sirve como inspiración  para
futuras generaciones de árbitras.

UNA CARRERA CON FUTURO

Para Víctor Rojas, el arbitraje es una
carrera  con  muchas  oportunidades.
“Cuando comencé, no tenía nada que
ver con el fútbol profesional. Empecé
como  árbitro  asistente  en  ligas
amateur  y  de  veteranos,  y  me  fui
formando  poco  a  poco.  Hoy,  ser
árbitro  es  una  profesión  con  salida
laboral directa. Se necesitan árbitros
en  muchas  localidades,  y  esta
formación  ayuda  a  cubrir  esa
demanda”, comentó.

Además,  hizo  hincapié  en  la
necesidad  de  más  árbitros
capacitados en las ligas del  interior.
“He recorrido todo el país y he visto la
falta de árbitros en muchas regiones.
Necesitamos que las ligas afiliadas a
AFA completen sus tablas de mérito.
Esto no puede suceder en 2024. Por
eso, salgo al interior para incentivar a
los jugadores de fútbol, profesores de
educación  física  y  al  público  en
general a que se acerquen al 
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arbitraje”, destacó.

ENTREGA  DE  CERTIFICADOS  Y
ANÁLISIS DE VIDEOS

Para finalizar, Rojas mencionó que se
entregarán certificados de asistencia
y  se  compartirán  videos  analizados
por  instructores  de  renombre  como
Ángel  Sánchez  y  Federico  Belligoy.
“Estos videos, con situaciones reales
de partidos, son fundamentales para
la  formación  de  los  asistentes”,
concluyó.

La  capacitación  representa  una
oportunidad  valiosa  para  quienes
deseen  formarse  y  contribuir  al
desarrollo  del  arbitraje  en  la  región,
reforzando así la calidad del fútbol en
el interior del país. Esta iniciativa no
solo  mejora  las  competencias
técnicas  de  los  árbitros,  sino  que
también fortalece el tejido deportivo y
social  de  las  comunidades
involucradas.

La iniciativa de Víctor Rojas no solo
se  centra  en  el  aspecto  técnico  del
arbitraje,  sino  que  también  busca
generar  un  impacto  positivo  en  la
comunidad  deportiva.  Al  abrir  la
capacitación  a  un  público  amplio  y
diversificado, se fomenta una cultura
de  aprendizaje  continuo  y
colaboración en el  ámbito del fútbol.
Además,  la  inclusión  de  mujeres  y
jóvenes en estos programas refuerza
el  compromiso  con  la  igualdad  y  el
desarrollo  integral  del  deporte  en
Argentina.

Con  la  entrega  de  certificados  y  el
análisis de videos, se cierra un ciclo
de formación que no solo dota a los
árbitros  de  herramientas  prácticas,
sino  que  también  los  prepara  para
enfrentar los desafíos de un deporte
en constante evolución.

La cita es este jueves 30 de mayo a
las 15:30 horas en el  Club Huracán
de Goya, donde se espera una gran
concurrencia  y  un  ambiente  de
aprendizaje y crecimiento para todos
los participantes.
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ESTE VIERNES 31 PERCIBEN SUS HABERES EL
PERSONAL  DE  PLANTA  PERMANENTE  Y
CONTRATADOS 

El  Intendente  Municipal  Mariano
Hormaechea,  a  través  de  sus
cuentas  oficiales  informó  que  el
personal  de  Planta  Permanente  y

Contratados percibirá sus haberes
correspondientes al mes de mayo
este  viernes  31  de  mayo.  Dichos
haberes estarán disponibles en los
lugares habituales de pago.

El  Jefe  comunal  a  través  de  sus
redes  sociales,  anunció:
“Comunicamos que el día viernes 31
se  abonará  el  sueldo  del  mes  de
mayo  para  el  personal  de  Planta
Permanente  y  Contratados
dependientes del Municipio de Goya,
por los medios habituales de pago”. 

DIA DEL EJERCITO

 EL  SECRETARIO DE  GOBIERNO  PARTICIPÓ EN
REPRESENTACIÓN DEL EJECUTIVO MUNICIPAL
 
En la plaza de armas del Batallón de Ingeniero de Montes 12 en horas de la
mañana se realizó el acto protocolar para recordar a la fuerza surgida con la
revolución de mayo.

En  representación  del  Ejecutivo
Municipal  participó  el  Secretario  de
Gobierno  Pablo  Fernández  Spesott
junto  al  Jefe  del  Batallón  Teniente
Coronel Sergio Fabián Ortiz.

De la  ceremonia  conmemorativa del
Día  del  Ejército  formaron  parte  los
integrantes  de  las  otras  fuerzas,
Prefectura  Naval  Argentina,  Policías
de la Provincia de Corrientes, Policía
Federal  Argentina;  funcionarios
municipales,  miembros  de  las
Asociaciones  Cultural  y  Civil
Sanmartiniana y Belgraniana de Goya
e invitados especiales.
 
REVISTA DE TROPA Y SALUDOS
 
Para  dar  inicio  a  la  ceremonia  el
Mayor  Guillermo  Omar  González
presentó a los efectivos formados al
Jefe  del  Batallón  TC  Sergio  Fabián
Ortiz  quien  saludo  a  la  agrupación,
invitando  a  hacer  lo  propio  al

Secretario  de  Gobierno  de  la
Municipalidad  de  Goya  Pablo
Fernández Spessot.
 
HIMNO NACIONAL ARGENTINO

Con los acordes interpretados por la
Banda  Militar  “Puerto  Argentino”
dependiente  del  Batallón,  bajo  la
dirección  del  Maestro  de  Banda
Teniente 1º Esteban Alberto Córdoba,
se entonaron las estrofas del Himno
Nacional Argentino.
 
INVOCACIÓN RELIGIOSA

Tras lo cual el párroco y superior de
la Parroquia La Rotonda y Capellán
Auxiliar  del  Batallón  el  sacerdote
redentorista  Boris  Escobar  Sejas
pronunció  la  invocación  religiosa,
haciendo mención a los 214 años de
constitución  del  Ejército  Argentino,
expresando  los  deseos  de
felicitaciones,  impartiendo  la
bendición  sobre  cada  uno  de  los
miembros  de  la  guarnición  Goya  y
sobre  todo  el  ejército  en  toda  la
patria.
Usando  como modelo  y  ejemplo  en
sus  palabras,  la  figura  del  Coronel
Argentino Del Valle Larrabure.
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En su reflexión el sacerdote, expresa:
“Leo  de  su  diario  un  pensamiento
mientras  estaba  en  cautiverio,  mi
intención, no es el insulto ni formular
personalismos más bien me impulsa
a escribir  en este cautiverio que me
sume en las sombras,  pero que me
inunda de luz.  Mi  palabra  es breve,
sencilla y humilde. Se trata de perdón
y que mi invocación alcance con su
perdón, a quienes están sumidos en
las  sombras  de  ideas  exóticas,
foráneas,  que  alientan  a  la
destrucción para construir un mundo
feliz sobre ruinas.”
 
“El  coronel  Argentino  del  Valle
Larrabure  –recordó  el  capellán
auxiliar-  está  siendo  presentado  en
este  tiempo  para  que  su  causa  de
beatificación  sea  también  un  motivo
para que nos aliente como modelo de
soldado,  de  patriota  y  también  de
cristiano.”
 
Siguiendo con la lectura del diario de
cautiverio,  el  padre  Boris  sostiene:
“Continúa  diciendo  este  vivir  sin
querer  vivir.  Este  transcurrir  del
tiempo sin ser dueño de él, me hace
volcar  a  diario  a  profundas
meditaciones. Ellas me reencuentran
con  Dios  en  quien  depositó  mi
esperanza de quien guardo infinita fe
y me someto sumiso al  destino que
me dé.”
Basado en el testimonio del Coronel
Argentino del Valle Larrabure solicitó
llegue:  “nuestra  invocación  sobre  el
Ejército  Argentino”  con  las  mismas
palabras  del  militar  cautivo:  “a  Dios
que con tu sabiduría omnipotente has
determinado  este  derrotero  del
Calvario,  a  ti  te  invoco
permanentemente  para  que  me des
fuerzas.  A  mí  muy  amada  esposa
para que se sobreponga a su abatido
espíritu por la fe en Dios. A mis hijos
para que sepan perdonar. Al Ejército
Argentino para que fiel a su tradición
mantenga  enhiesto  y  orgulloso  los
colores  patrios.  Al  pueblo  argentino,
dirigentes  y  dirigidos,  para  que  la
sangre  inútilmente  derramada  los
conmueva a la reflexión para dilucidar
y determinar con claridad que somos
hombres capaces de modelar nuestro
destino sin amparo de ideas y formas
de vida foráneas totalmente ajenas a
la formación del hombre argentino. A
mi tierra argentina ubérrima y 
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acogedora,  escenario  infausto  de
luchas fratricidas, para que cobije mi
cuerpo y me dé paz.”
 Finalmente,  indicó  el  religioso:  “en
este  día  quiero  proponerles  no
solamente  para  hoy  sino  como  un
recurso esta oración que se reza por
la causa de su beatificación”.
Invitando a todos los presentes hacer
juntos la Oración:
“Señor  Dios  Padre  que  diste  a
nuestra  iglesia  y  a  nuestra  patria  al
siervo  de  Dios,  Argentino  del  Valle
Larrabure esposo y padre de familia,
alto  jefe  militar,  profesor  y  patriota,
sufriendo  muchos  males  perdonó  a
sus agresores y pidió que todos sus
familiares y amigos hagan lo mismo.
Con  confianza  de  hijos  te  pedimos
que  este  hijo  tuyo  sea  declarado
santo para gloria tuya y sea faro para
nosotros, confiados a su intercesión,
suplicamos la gracia en este día de la
bendición  de  todo  el  Ejército
Argentino.  Te  lo  pedimos  por
Jesucristo nuestro Señor Amén”.
Impartiendo la bendición a todos los
integrantes  del  Ejército  y  a  los
presentes  en  la  referida
conmemoración.
 

JEFE  DEL  BATALLÓN  DE
INGENIERO DE MONTE 12

El  TC Sergio  Fabián Ortiz,  al  hacer
uso de la palabra para referirse a la
fecha, agradeció la presencia de las
autoridades  municipales,  jefes  de  la
unidad, a los oficiales, suboficiales en
situación  de  retiro  presentes  en  el
acto,  familiares,  amigos,  soldados  e
invitados  especiales,  poniendo  el
énfasis  en  la  creación  del  Ejército
Argentino hace 214 años:” Institución
de  las  más  antiguas  de  la  historia
argentina. En nuestro emblema el Sol
de Mayo reza la leyenda nació con la
patria en mayo de 1810.
 
Para afirmar: “Los hombres y mujeres
que  conformamos  esta  gloriosa
institución,  festejamos  hoy  los  214
años de vida al servicio de la Nación.”
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“El  Ejército  Argentino  como
institución fundamental de la Nación –
prosiguió Ortiz-  ha sido protagonista
en  todas  y  en  cada  una  de  las
campañas  a  lo  largo  de  su  rica
historia.
 
Desde las invasiones inglesas, hasta
la Guerra de Malvinas, la sangre de
sus tropas garantizó la libertad de los
argentinos y crearon las bases de lo
que hoy somos como país.
 
Nuestro  Ejército  Argentino  en  su
visión  de  proyección  al  mundo,
sostiene su firme convicción de que la
cooperación  regional  en  materia  de
defensa  es  el  medio  más  acertado
para  contribuir  y  consolidar  la
confianza,  la  paz  y  la  seguridad
internacional. Es por ello que, a partir
de  las  decisiones  estratégicas
provenientes  de  la  conducción
política  de  la  defensa,  el  Ejército
Argentino trabaja en forma integrada
con las otras fuerzas nacionales, con
los  ejércitos  de  la  región  y  en
cooperación  para  el  mantenimiento
de  la  paz  bajo  el  mandato  de  las
Naciones Unidas.”
 
Más adelante en su alocución reseño
el accionar con la sociedad toda: “En
nuestra  relación  con  la  con  la
sociedad  destacamos  la
trascendencia del trabajo en conjunto
con  las  autoridades  nacionales,
provinciales y municipales a lo largo
de todo el país.”
“Hemos llevado a cabo una infinidad
de  actividades  en  el  plano  de
colaboración  mutua  e  integración
permanente.” Sostuvo
 
Recordando de manera especial a la
comunidad  goyana:  “A  nuestra
querida  comunidad  de  Goya
queremos  agradecerles  por
permitirnos  estar  integrados,  eso  es
lo que sentimos al acompañarlos en
los actos públicos, en las ceremonias
patrias,  en  las  fiestas  populares,  en
las  comunidades  educativas,  en  la
sana cámara de con los miembros de
las  fuerzas  de  seguridad,  con  los
amigos del Batallón muchos de ellos
aquí presente hoy.”
 
“También  estuvimos  en  los
momentos  difíciles,  que  también  lo
recordamos, -memoro- como son las 
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emergencias,  donde  hemos  asistido
con  profesionalismo  a  nuestra
querida  Comunidad  en  oportunidad,
nos  hemos  sentido  y  nos  sentimos
valorados por todos ustedes.”
 
Para dirigirse de una manera especial
a  sus colegas,  instando a  mantener
firme  el  ideal  y  valores  desde  su
creación:  “Estimados  camaradas  de
armas,  aun  cuando  la  sociedad
cambie y el Ejército se modernice, la
calidad profesional continuará siendo
un  imperativo  irremplazable.
Continúen  esforzándose  para  hacer
cada  día  mejores  soldados  y  para
que  cuando  la  patria  necesite  de
nosotros, aquí no se encuentre, ricos
en valores y cubiertos de patriotismo
para defenderlos.”
 
Revalorizando  la  herencia  recibida:
“Nunca  olviden  de  quiénes  somos
herederos  de  San  Martín,  Belgrano,
Sarmiento, Güemes, Juana Azurduy,
el  ilustre  correntino  Juan  Bautista
Cabral  entre  tantos  otros  que
ofrecieron  su  vida  en  pos  de  la
libertad de la Nación.”
 
Para finalmente animarlos a: “Sientan
la  responsabilidad  de  continuar  su
legado con esfuerzo y con sacrificio.
Con este anhelo invoco a la Virgen de
la  Merced  patrona  y  generala  del
Ejército  Argentino  y  a  la  Virgen  de
Itatí,  patrona  de  la  provincia  de
Corrientes y de las tropas de monte,
para  que  nos  acompañe  en  el  fiel
cumplimiento de nuestra misión para
bien  de  nuestro  querido  Ejército
Argentino y de la Nación Argentina.”
 
MENSAJE DEL JEFE DEL ESTADO
MAYOR GENERAL DEL EJÉRCITO

General  de  Brigada  Carlos  Alberto
Presti
Lectura a cargo del ayudante del Jefe
del  Batallón  Teniente  Fernando
Bauchar Ledezma.
 
 “Cumplimos hoy 214 años al servicio
de  la  Nación.  El  Ejército  Argentino
nacido con la patria el 29 de mayo de
1810  es  una  institución  fundacional
de nuestra patria.”
 
“Nuestros  actuales  desvelos  están
centrados  en  la  construcción  de  un
ejército más moderno, eficaz y con 
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mejores  recursos  tecnológicos,  para
ser capaces de cumplir  las misiones
que  la  Nación  requiera.  El
cumplimiento  de  este  proceso  de
modernización  sólo  será  posible  a
partir  del  trabajo  coordinado  y
comprometido  junto  con  todos  los
niveles  responsables  de  la  Defensa
Nacional.”
 
Nuestro  Ejército  mira  decididamente
hacia  el  futuro,  trabajamos
diariamente para dejarles un ejército
mejor  a las futuras generaciones de
soldados.  Quiero  expresarles  mi
reconocimiento por su desinteresada
y  permanente  entrega  con  profunda
vocación de servicio.
 
“Recordamos  también  a  todos
aquellos integrantes del  Ejército que
a lo largo de la historia han ofrendado
su vida en cumplimiento del deber. A
nuestros  veteranos  de  la  guerra  de
Malvinas y al personal en situación de
retiro,  que  con  su  particular  espíritu
contagia  vocación  a  las  nuevas
generaciones.  Les  envío  un  cálido
saludo  a  cada  uno  de  ustedes  y
especialmente a sus familias.”
 
“Para concluir invoco a Dios Nuestro
Señor  y  a  nuestra  santa  patrona  la
Virgen de la Merced, para que por su
intercesión  proteja  a  los  hombres  y
mujeres del Ejército Argentino y les 
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conceda  la  fortaleza  necesaria  para
enfrentar  los  nuevos  desafíos.”
Firmado  General  de  Brigada  Carlos
Alberto Presti- Jefe del Estado Mayor
General del Ejército.
 
Con el acompañamiento de la Banda
Militar “Puerto Argentino" se realizó el
correspondiente desfile de las tropas,
ofreciendo  a  los  presentes  la
interpretación  de  varios  temas
populares, gesto que fue agradecido
por  los  que  participaron  de  la
ceremonia de recordación del Día del
Ejército Argentino.
 
Como  parte  de  las  actividades
programadas  por  el  Batallón  de
Ingeniero de Mo0nte 12 se efectuó la
apertura de la guarnición al  público,
que  se  extendió  hasta  las  17  y  30
horas,  espacio  disfrutado  por
alumnos  que  recorrieron  las
dependencias,  vale  recordar  que
durante los días jueves 30 y viernes
31  proseguirá  este  programa
establecido de abrir  a  la  comunidad
para  que  puedan  visitar,  conocer
elementos  y  la  información  a  los
interesados  a  formar  parte  del
Ejército.
 
Dirección  de  Prensa-  Municipalidad
de Goya

Justa de Asadores:

GOYA  CELEBRARÁ  LA  TRADICIÓN  CON  4º
FESTIVAL DEL ASADO CRIOLLO EN NOVIEMBRE

Hay  múltiples  formas  de  hacerlo  y
prácticas  alrededor  de  él:  amistad,
compañerismo,  unión  familiar,
festejos,  esto es lo que conlleva los
tres  días  de  este  evento  que  se
organiza para el  mes de noviembre,
mes  que  también  se  festejará  la
Tradición.

“Esperamos que nos acompañen los
días  para  que  la  gente  pueda
saborear  de  un  rico  asado  y  otras
especialidades  en  parrilla  que
prepararán  los  asadores”  dijo  su
organizador, Gustavo Montepeloso.
Invitó  a  que  se  sumen  al  evento  a
asadores y fogoneros: representantes
de barrios, consejos vecinales, grupo
de  amigos,  empresas  del  rubro
cárnico,  clubes,  peñas,  barras
pesqueras y particulares.
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"Esperemos que este año se repitan
los equipos de mujeres asadoras que
las  tres  ediciones  anteriores
estuvieron  muy  cerca  de  ganar,
demostrando  que  ellas  también
hacen  muy  buenos  asados,  tanto  o
mejor que los hombres” comparó.
 
Es  un  espectáculo  para  visitar  en
familia  y  de  paso  poder  recorrer  la
feria  de  artesanos,  comprar  para
degustar distintos platos criollos y por
supuesto el atractivo que le agregan
los  asadores  en  esta  competencia
para saber quién es el mejor asador
de la provincia.
 
GANADORES

Hay que recordar que en la primera
edición  ganaron  el  concurso
representante  de  un  barrio  de  la
localidad.  En  el  segundo  certamen
salieron  ganadores  asadores  de  la
comuna  de  Santa  Lucía  y,  el  año
pasado, se llevaron el primer puesto y
mejores  asadores  de  la  provincia  la
dupla correntina que preside la 
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Fundación Animar: Analía Catuogno y
Gustavo Elías.
Este tipo de eventos promocionan la
identidad  e  idiosincrasia  de  una
ciudad  y  sobre  todo  la  gastronomía
correntina,  sirviendo  a  Goya  y  la
región  para  posicionarla  como  polo
gastronómico.
 
El  Municipio  de  Goya  reconoce,
apoya y se  adhiere  a  esta iniciativa
desde la primera edición, resaltando
la importancia de este festival para el
despegue del turismo de la localidad.
 
“Sabemos  que  este  año  viene
complicado para organizar un evento
de esta magnitud, pero a pesar de la
crisis  apostamos  por  el  crecimiento
de  nuestra  ciudad  poniendo  en
consideración  un  festival  de  primer
nivel  para  que  la  gente  venga  a
disfrutar de la gastronomía criolla y la
buena música” cerró Montepeloso.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de
Goya

MINISTERIO DE PRODUCCIÓN
Los grandes campeones de la raza Braford son de cabañas correntinas

En  el  marco  de  la  Exposición
Nacional  de  Razas  edición
Santander, el evento organizado con
la fuerza  de Expoagro  y el  auspicio
del  Gobierno  de  Corrientes,  los
premios  mayores  quedaron  en
cabañas  correntinas.  El  Gran
Campeón Hembra fue una vaca con
cría  de  la  Cabaña Laguna Limpia  y
Los  Orígenes  y  para  el  Gran
Campeón Macho el toro ganador fue
de la cabaña Los Orígenes.

Con  una  genética  de  punta  en  las
pistas  de  la  Sociedad  Rural  de
Corrientes, el martes continuaron las
Nacionales edición Santander, el gran
evento  ganadero  organizado  con  la
fuerza de Expoagro, y que consagró

a los grandes campeones de la raza
Braford.  Los  premios  más
importantes  se  quedaron  en
Corrientes,  aunque  la  calidad  y  el
gran  momento  de  la  raza  fueron  el
denominador común de la jornada.
El  ministro  de  Producción,  Ing.
Claudio  Anselmo  destacó  la
importancia  de  la  genética  que  año
tras año muestra Corrientes al mundo
en  esta  Exposición  Nacional  de
Razas. “Es un orgullo para Corrientes
que  los  premios  mayores  del  Gran
Campeón Hembra y Gran Campeón
Macho de la Raza Bradford sean de
cabañas  correntinas.  A  través  del
gobierno  de  Corrientes  buscamos
apostar  a  la  ganadería  correntina
como una de las principales cadenas
productivas  con  mucho  para  dar  y
competir incluso a nivel internacional
por la calidad en su genética y en el
cuidado en general de la raza”.
Además,  resaltó  “el  compromiso
asumido  por  el  gobernador  de
Corrientes,  Dr.  Gustavo  Valdés  de
transformar a Corrientes en la capital
de  la  ganadería  a  través  de  este
evento  tradicional  que  se  viene
desarrollando y mejorando año tras 
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año  con  mejor  genética  e  inclusive
mayor cantidad y diversidad de stand,
siendo  así  una  cita  ineludible  en  la
ganadería argentina”.
En  la  segunda  jornada  de  las
Nacionales,  Braford  se  lució  en  la
pista  con  la  mejor  genética,
ratificando  el  gran  presente  de  la
raza,  que  está  cumpliendo  40  años
como  asociación.  Alejandro  Lauret
fue el jurado de esta 21° Exposición
Nacional  Braford,  que  tuvo  153
animales en pista,  entre conjuntos y
bozales.
 
Grandes Campeones Braford
A  la  hora  de  la  elección  de  los
mejores  animales,  el  premio  Gran
Campeón  Hembra  fue  para  el  Box
205,  una  vaca  con  cría  presentada
por las cabañas Laguna Limpia y Los
Orígenes,  ambas de la  provincia  de
Corrientes.  Se  trata  de  un  ejemplar
que había ganado la categoría Vaca,
hija de “Midas” y con una cría al pie.
En  la  consagración  de  los  toros,  el
premio  Gran  Campeón  Macho
también  fue  para  la  cabaña  Los
Orígenes, que de esta manera cerró 
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una  jornada  excepcional  en  la
Nacional Braford. Fue el Box 250, un
hijo de “Tango”, que había ganado la
categoría Senior Menor e impresionó
por  su  volumen y  calidad  carnicera.
“Para  nosotros  llegar  con  estos
animales, competir con esta calidad y
alcanzar estos premios es algo muy
importante, porque estos animales se
crían en campos difíciles y eso creo
que  es  un  gran  mérito”,  comentó
Carlos Ojea Rullán, asesor genetista
de la cabaña Los Orígenes.
De  este  modo,  la  21°  Exposición
Nacional  Braford  cerró  su  etapa  de
juras de clasificación con los grandes
campeones, y tendrá su remate este
miércoles, a las 18,30 horas, junto a
la  Exposición Nacional  Brahman, en
el mismo predio de la Sociedad Rural
de Corrientes y con la firma Colombo
y Magliano en el  martillo.  El  remate
será presencial y será transmitido por
el streaming de expoagro.com.ar.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de
Goya

EXPO TATTOO: YVOTY PIRE 2024 
Este  jueves 30 por  medio  de una
Conferencia  de Prensa  se  hará  la
presentación  de  la  exposición  de
tatuadores,  3ª  edición a realizarse
los  días  1  y  2  de  junio  en  Costa
Surubí.

Se  invita  a  periodistas,
comunicadores  y  representantes  de
medios  y  portales  digitales  a  la
conferencia  que  se  brindará  en  el
Salón de Acuerdos a las 11 horas.

En la  oportunidad se  darán detalles
del  programa  a  desarrollarse  en  la
Ivoty Pire 2024, Expo Tattoo.

Se  espera  la  presencia  de  los
periodistas  para  la  correspondiente
cobertura.

http://expoagro.com.ar/
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Feria del Libro “Goya una Pasión por Descubrir”

ANTICIPAN  PARTICIPACIÓN  DEL  PADRE
RICARDO  FACCI,  CREADOR  DE  “HOGARES
NUEVOS”
La secretaria de Educación mantuvo una reunión con los matrimonios de
Hogares  Nuevos  Goya  para  coordinar  la  participación  del  fundador  del
movimiento en la edición 2024 de la Feria del Libro.

Sonia Espina, en horas de la mañana
del  miércoles  recibió  a  los
coordinadores del  citado movimiento
en  Goya  para  concretar  la
presentación  del  sacerdote  Ricardo
Facci en la muestra cultural –literaria.
Del  encuentro  con  la  funcionaria
participaron  Enrique  “Ike”  Piazza  y
Alicia  Melana  (coordinadores),  los
subcoordinadores  José  Casco  y
Griselda  Obregón,  junto  a  otros
integrantes quienes le transmitieron la
inquietud de contar con la presencia
del  fundador  del  movimiento  en  la
Feria del Libro.

La charla  que ofrecerá  el  sacerdote
se llamará “Como ser padres hoy”, de
la  cual  compartirán  el  tema  toda  la
Diócesis de Goya.

HOGARES NUEVOS

Comenzó  por  iniciativa  del  Padre
Ricardo  Facci  el  24  de  octubre  de
1982,  a  través  del  trabajo
evangelizador  con  los  matrimonios,
de lo que en aquel momento era su
parroquia,  "Sagrado  Corazón  de
Jesús", de la ciudad de Rufino (Santa
Fe,  Argentina).  Respondiendo  al
llamado del papa Juan Pablo II en el
documento  Familiaris  Consortio:
"deben amar de manera particular a
las familias".

Surgió  en  la  atenta  escucha  de  un
signo de los tiempos muy concreto: el
grito  de  la  familia  que  clama  una
ayuda concreta, mientras navega en

una frágil cáscara de nuez en un mar
tempestuoso.

En aquellos orígenes aún no se sabía
que  Dios  estaba  pidiendo  una  obra
evangelizadora,  a  través  de  la  cual
miles  de  familias  se  verían
beneficiadas.

Al conocer, en septiembre de 1983 la
experiencia  iniciada,  el  entonces
obispo  de  la  diócesis  de  Venado
Tuerto  (Argentina)  invita  al  padre
Ricardo  a  extender  el  trabajo
evangelizador  a  otras familias,  fuera
del  ámbito  parroquial.  Invitaciones
que  se  fueron  repitiendo  hasta
alcanzar  el  ámbito  nacional  y
latinoamericano.

DATOS DEL FUNDADOR:

Ricardo Facci nació el 22 de febrero
de  1956  en  un pequeño pueblo  del
sur  santafesino  llamado  Maggiolo,
Argentina.

De familia cristiana comprometida, de
misa diaria desde su temprana niñez,
recibió a Jesús por primera vez a los
5 años, lo que fue conformando una
espiritualidad  fuertemente
cristocéntrica.

Luego  de  un  camino  de  madurez
vocacional, a los 18 años ingresó al
seminario  y  el  26  de  diciembre  de
1980 se ordenó sacerdote. Tanto en
los  años  del  seminario  como  en  el
inicio de la vida sacerdotal es atraído
por  la  pastoral  y  evangelización  de
las familias.

Es así como en el año 1982, después
de  asumir  como  párroco  en  la
parroquia  “Sagrado  Corazón  de
Jesús”,  en Rufino,  y  en diálogo con
algunos  matrimonios,  se  lanza  a
trabajar en pos de la familia, iniciando
el  24  de  octubre  de  1982  la  Obra
Hogares Nuevos.

El  camino  fue  marcando  otras
necesidades y surge el trabajo 
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evangelizador con los hijos de estos
matrimonios,  y  la  respuesta  al
llamado  de  Dios  a  multiplicar  los
agentes  evangelizadores  de  la
familia.  De  este  modo,  además
surgen  las  fundaciones  de  las
Consagradas  Misioneras  de  la
Familia  y  de  los  Sacerdotes
Misioneros de la  Familia.  Todo esto
conforma la gran familia de Hogares
Nuevos.

El  padre  Ricardo,  inspirado  por  el
Señor,  propone  una  espiritualidad
iluminadora de la cotidianeidad de la
vida familiar y consagrada. En estos
37 años el trabajo evangelizador por
las familias superó largamente aquel
deseo  que  Ricardo  a  los  18  años
expresó: "vale dejar el matrimonio y la
familia que deseo construir, si por mi
sacerdocio  una  familia  llegue  a  ser
feliz".

CARISMA

Toda la vida de los miembros de la
obra  y  el  accionar  apostólico  está
fundamentado  en  su  carisma:
Cristocéntrico.  Es  la  búsqueda  de
transformar  cada  comunidad,  familia
y  persona,  en  una  realidad  que
descubra  a  Cristo  Vivo  con  espacio
de  decisión  como  basamento  de
solidez espiritual.

De este modo, Cristo es quien guía y
orienta  hacia  la  trascendencia  del
hombre,  brindándole  criterios  de
eternidad para la iluminación de su 
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vida y opciones.

Amor  a  la  familia:  El  accionar
encuentra la fuerza motivadora en un
gran amor por la familia, explotando
todos los dones para trabajar en ella
y  por  ella,  concretando  una  fuerte
defensa y promoción del  amor y  de
su fruto: la vida.

Apertura  hacia  toda  la  Iglesia:  Los
miembros  se  comprometen  desde
una  actitud  eclesiológica  abierta  y
generosa,  insertándose  en  las
diversas  realidades  y  necesidades
eclesiales y sociales, para desde allí
servir  en la tarea evangelizadora de
la familia.

Los  integrantes  del  Movimiento
“Hogares  Nuevos”  de  Goya
agradecieron la  predisposición de la
secretaria  de  Educación,  y  la
oportunidad brindada en un ámbito de
enorme convocatoria de contar con el
“evangelizador  de las familias”,  para
dar  la  charla,  presentar  sus  obras,
acompañados de la Diócesis de Goya
y poder  firmar  sus ejemplares a los
interesados.

Así, un nuevo espacio se va sumando
a la grilla de la 6ª Edición de la Feria
del Libro de Goya a realizarse del 5 al
14 de julio  en el  Multiespacio Ferial
Costa Surubí.

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya

JUEGOS CORRENTINOS
El  secretario  de Deportes de la  Provincia  Jorge Terrile  comenta sobre la
nueva denominación nacional de los Juegos Evita.

El funcionario provincial se considera
“cauto”  y  optimista”  aguardando  la
resolución  final  tras  la  reunión
solicitada  por  todos  los  secretarios
del  área  de  nuestra  región  para  la
semana próxima.

Terrile  aseguró  que  los  Juegos
Correntinos  continuarán  su  curso  y
adelantó que la semana que viene se
estará jugando la instancia zonal en
Goya,  anticipando  que  estará  en
algunos de estos juegos.

“Interpreto  que no hay Juego Evita,
pienso  que  no  habrá  estos  Juegos
Nacionales de la Juventud, porque en
el  formato  que  veníamos
desplegando hace unos 20 años, en
un juego de más de 70 años, no se
van  a  desarrollar.  Habrá  una
competencia nacional que nada tiene
que  ver  con  el  espíritu  de  esos
juegos”, sostuvo.
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“Nosotros  veíamos  que  la  situación
venía complicada porque desde mayo
no tuvimos ninguna comunicación por
parte  de  Nación.  Mantuvimos  una
charla  vía  zoom  donde  nos
informaron  que  en  10  días  iban  a
enviar  lo  que  ellos  consideraban
factible.  El  lunes,  por  medio de una
reunión nos  indicaron desde Nación
que  la  ayuda  para  cumplir  con  los
juegos no habrá,  categorías sub 14 y
sub 15 no existirá,  solo la categoría
sub 16 para encarar una proyección
hacia  Dakar  2026.  Es  para
prepararse para los juegos olímpicos
a  desarrollarse  en  ese  lugar.  La
delegación  de  casi  900  se  va  a
reducir a 360, el fútbol no será de 11
sino de salón, el rugby solo Seven, el
hockey  modalidad  5  vs  5,  básquet
solo  3  vs  3.  Juegos  de  adultos
mayores  tampoco  habrá.  De  allí  mi
interpretación  que  no  habrá  Juegos
Nacionales Evita, ellos plantean allí el
cambio de nombre, porque nada que
ver con aquellos realizados hace más
de 20 años”, relató.

“Nuestros  Juegos  Correntinos
continuaremos desarrollando como lo
veníamos  haciendo  -aseguró  el
funcionario  de  deportes  en  la
provincia-, porque entendemos a esta
modalidad  como  una  herramienta
social,  comunitaria,  de  inclusión.
Tendremos  los  campeones
provinciales, veremos quienes irán a
Mar  del  Plata,  nosotros
potenciaremos  nuestro  deporte
regional,  con  el  Norte  Grande  para
que  los  jóvenes  tengan  rodaje
deportivo”.

“Teníamos  un  plan  A  y  un  plan  B,
nosotros  entendíamos  que  podría
existir  modificaciones,  no
esperábamos en el ajuste el cambio
de  las  reglas  de  juego,  que  nos
cambien de esta manera alejándose
de la visión social para incorporar una
visión  de  olimpismo  o  de  alto
rendimiento deportivo”.

“Los  secretarios  de  Deportes
solicitamos una reunión presencial 
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para la semana que viene, soy cauto
en  ese  sentido,  para  mejorar  la
estructura.  No  quiero  perder  las
esperanzas  de  tener  un  país  cada
vez  mejor  y  un  deporte  mejor,
nosotros  seguiremos  con  el
programa,  la  semana  que  viene
vendrá  la  etapa  zonal  en  Goya,  se
buscarán los  ganadores provinciales
para  tener  a  los  deportistas  en
condiciones  de  ser  parte  de  estos
juegos nacionales. De todas maneras
buscaremos  la  participación  a  nivel
regional para nuestros deportistas”.

“Estamos  preparados  para  que  nos
digan  que  no  hay  plata,  teníamos
pensado  hacernos  cargo  desde  la
provincia,  con  el  compromiso  de
nuestro  Gobernador,  cuando  la
reducción  pasa por  las categorías  y
las  disciplinas  deportivas.  Nos
preocupa  porque  dejan  afuera  a  un
montón  de  deportistas  que  usan
estas  instancias  para  explotar  y
desarrollar  la  disciplina  para  el  alto
rendimiento deportivo”.

“Es una oportunidad de aquellos que
provienen  de  Carolina,  de  otros
parajes, de participar en competencia
provincial  y  después  ir  al  Nacional.
Ellos determinan una sola categoría y
esta  modalidad,  de  todas  maneras,
nosotros  no  dejaremos  a  nuestros
deportistas  y  pondremos  el  valor  a
nuestra región, al Norte Grande como
la gran competencia de esta zona”.

“Desde el estado debemos impulsar
la cuestión social, un claro ejemplo es
el  jugador  González  de  Carolina,
surgió  de  los  juegos  sociales,  hoy
está  jugando  a  alto  nivel  en  la
selección de vóley. Quiero ser cauto y
optimista,  anhelamos  que  en  la
reunión de la  semana que viene de
manera presencial podemos cambiar
algunas  consideraciones  para
mejorar”.

En el final de la nota, anticipó: “Con
seguridad  estaremos  en  la  etapa
zonal a desarrollarse en Goya”.

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


